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1 １２番 １．町長の施政について 町　　 長

中村　末子 ①子育て支援の内容について。 教 育 長

　（１）子どもの医療費中学生まで無料化実現のめどは。 農業委員会会長

　（２）障がいを持つ子ども支援、保育問題、子どもの貧困、放課後対策事業。

②移住定住促進事業について。

　（１）農地、住宅確保問題について。

③竹鳩潜水橋架け替えについて。

　（１）３町での話し合いの結果について。

④農商工連携について。

　（１）コーディネーター問題、新たな作物及び開発支援について。

⑤南九州大学跡地利用の問題について。

　（１）学園側との話し合いは進んだのか。

⑥観光資源について。

　（１）古墳を世界遺産にすることについて。

　（２）散逸した古墳内部の遺産確保について。

　（３）古墳支柱及び案内板について。

　（４）四季彩のむら、湿原、舞鶴公園整備を、点と線で繋ぐ観光資源としての取り組み

　　　 はどうか。

⑦中高一貫教育について。

　（１）町長の構想はどこまで固まっているのか。

　（２）空調設備などやり替えなければいけない目の前の問題解決について。

　（３）生徒の数学力・英語力を押し上げる解決策はあるか。

　（４）校区編成、統合、通学など課題解決について。

2 １３番 １．高齢者の移送サービスについて 町　　 長

黒木　博行 ①前回の一般質問での介護支援者、要介護の高齢者の移送サービスについての

　 その後の進捗状況と取り組みは。

②移送の手段、移送の適正について。

　（１）どのような線引きをして具現化していくのか。

　（２）町財政状況を視野に入れ、検討結果についてはいつまでに出るのか。

２．定住促進について 町　　 長

①本町においての人口減少を、どのように抑えてきたのか。

②定住促進について、今後どのような取り組みをしていくのか。

３．空き店舗対策について 町　　 長

①本町において、空き店舗対策をどのように行い、どのような結果が出ているのか。

②しんきん通りの空き店舗状況をどのように考えるのか。

③今後、空き店舗対策にどのように取り組んでいくのか。

3 １６番 １．ドローン（小型無人機）の導入・活用について 町　　 長

八代　輝幸 ①我がまちのドローン（小型無人機）の導入・活用について町長の所見を伺う。

２．教諭の過重労働について 教 育 長

①我がまちの教育委員会は文部科学省が公表した「公立校教員の勤務実態調査結果」

　 について、どのような認識なのか伺う。

②我がまちの小中学校の勤務の実態についてはどのように認識しておられるのか伺う。

③深刻化する教員の長時間勤務の改善に、どのように取り組んでおられるのか伺う。

④部活動での外部人材の活用や役割増加の中での地域協力など、教員負担を減らす

　 取組みについて伺う。
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4 １７番 １．豊かで美しいまちづくりについて 町　　 長

青木　善明 ①豊かで美しいまちづくりとは。

②美しい景観づくり（街路樹等）について。

③町長の求める人財育成について。

④イベント等の支援や取り組み方について。

２．文教のまちの再生・教育支援について 町　　 長

①中高一貫教育の仕組みづくりの推進とは。 教 育 長

②幼保小中連携について。

5 １４番 １．交通安全対策について 町  　 長

黒木　正建 ①歩行者や運転者の事故発生防止の為にも国からの交通安全対策特別交付金は

　 重要な役割をはたしているが、高鍋町への交付金額及びその使途について伺う。

②道路上の区画線が不明な場所が多く通学児童の保護者からの要望が多いのが

　 実状である。

２．蚊口浜海浜公園の維持管理について 町  　 長

①駐車場の明確化について伺う。

②海岸線の管理道路での車の離合が困難な状況である。その対策を伺う。

③日除けの設置。

　（１）グラウンドゴルフ愛好者の夏場における熱中症対策として伺う。

３．道路の整備について 町  　 長

①下屋敷の中川池（２線）の舗装及びのり面、排水溝の整備について今後の計画を伺う。

6 １１番 １．ヤンバルトサカヤスデ対策について 町  　 長

後藤　正弘 ①発生状況及びその対応記録について。

②生息地域の雑木林等環境の整備について。

③今後の対策について。

２．高鍋商工会議所との連携について 町  　 長

①高鍋商工会議所、地域再生プロジェクト委員会による「地域再生への提言」について

　 町長の考えを伺う。

　（１）高鍋農業高校と農業大学校との融合について。

　（２）県央の商業集積都市としてのデザインについて。

　（３）「文教の町 高鍋」学園都市としてのデザインについて。

　（４）「シルバータウン」福祉都市としてのデザインについて。

　（５）東都原公園のデザインについて。

②商工会議所との今後の連携について。

7 １５番 １．人口減少の対策について 町  　 長

春成　勇 ①高鍋町の課題と具体策について伺う。

２．防災について 町  　 長

①避難ビルの現状と周知について伺う。

②防災無線の状況について伺う。

③戸別受信機の現状について伺う。

３．道路整備及び道路管理について 町  　 長

①東光寺・鬼ケ久保線の現状について伺う。

②坂本・鬼ケ久保線の道路管理について伺う。

③平原（１０）線の道路整備について伺う。
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8 ８番 １．町長の方針について 町  　 長

緒方　直樹 ①わかば保育園の今後のあり方について。

②ふるさと納税について。

　（１）総務省の通達した返礼率をどう考えるのか。

9 ５番 １．人口減少対策について 町  　 長

津曲　牧子 ①人口減少対策をどのように講じるのか伺う。 教 育 長

②人口減少の要因をどのようにお考えか伺う。

③少子化の流れを止めるための具体的な対策を伺う。

２．子どもを取り巻く環境について 町  　 長

①図書館の構想について伺う。 教 育 長

②経済的な支援としての出産祝い金・在宅育児金の支給について伺う。

③学校周辺の安全対策として防犯灯の設置状況や青パトの活用状況を伺う。

10 ７番 １．商店街の活性化について 町  　 長

岩﨑　信や ①活性化のための施策は。

②観光との連携は。

③商店街の未来像は。

④商店街自らに期待するものは。

２．石灯籠について 町　　 長

①対応の検討は。

11 ３番 １．スポーツの振興について 町 　　長

山本　隆俊 ①年々スポーツ人口が減少しているが、何らかの対策は。 教 育 長

②スポーツ施設の環境整備は充分か。

③スポーツ施設の利用情況は。

２．道路愛護について 町 　　長

①道路愛護の昨年度の実績は。

②報奨金の内容（単価等）は。

③年２回の作業が対象と聞くが、３回目以降は対象にならないのか。

３．持田古墳群出土の石棺の取り扱いについて 町 　　長

①県の考古博物館（西都）より石棺が返還されたが、今後の処置について伺う。 教 育 長

12 ６番 １．後継者支援について 町  　 長

岩村　道章 ①農業、商業等の後継者に対する支援について伺う。
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